

Eliseo Llave presidente del Verdejo

«Nos quieren quitar la ilusión»

La información saltaba la pasada semana; los árbitros se negaban a arbitrar a los equipos Verdejo y Alberche ya que dos colegiados del colectivo de Talavera, habían sido agredidos en sendos encuentros que habían disputado estos dos clubes. Se daba además la circunstancia de que en la jornada siguiente, es decir en la del pasado domingo, los dos equipos tenían que enfrentarse entre sí, en el campo del Verdejo. Espectación por ver qué iba a ocurrir para ver si efectivamente, los colegiados cumplían con lo acordado. Pues sí, lo cumplieron. Todo el mundo estaba en el campo, los equipos uniformados, y hasta un señor de cien años a quien se rendía un homenaje, excepto los árbitros; bueno, mejor dicho el árbitro.

Hay efado el Valdeverdja y en Alberche. Nos hemos puesto en contacto con uno de los presidentes, concretamente con Eliseo Lla-

ve presidente del Verdejo para saber cómo están las cosas por las juntas directivas afectadas y por las aficiones, estas eran sus palabras.

- Ha tomado la junta directiva del Verdejo alguna medida en el momento de protestar por el boicot al que ha sido sometido su equipo.

- Bien, nos hemos reunido y hemos decidido mandar una carta exponiendo nuestra postura tanto a la Federación Castellano-Manchega, como a los medios de comunicación; queremos que todo el mundo sepa lo que nos está pasando.

- ¿Cuál es el ambiente que se respira en estos momentos en los medios futbolísticos del Valdeverdaja?

- Si que ser sinceros, hay que decir que la palabra que viene a la cabeza es la de decepción. Estamos francamente decepciona-

dos con todo este asunto. Resulta que somos un grupo de gente que lucha por el deporte y nos han echado un jarro de agua fría. El Verdejo es un club modesto, no contamos con medios y encima nos pasa esto. Lo único que se me ocurre decir es que nos quieren quitar la ilusión.

- El domingo no jugaron el partido previsto.

- No, claro, el árbitro no se presentó; quiero decir que todo estaba preparado por que la Federación, no nos comunicó que los árbitros, que el árbitro, no acudiría, así que hasta aquí vino el Alberche, realizando por lo tanto un desembolso económico que no sirvió de nada.

Ahora hay que preguntarse quién pagará esto.

Los de Alberche llegaron aquí y esperaron hasta las seis. Luego, dejamos constancia por escrito de la incomparecencia.

- ¿Se espera algún tipo de solución más o menos próxima?.

- Nosotros teneñimos la idea de que quién tiene que resolver este desagradable asunto es La Federación y en sus manos hemos dejado todo. Nadie aquí entiende una postura tan radical de los colegiados, es evidentemente, una respuesta desproporcionada.

En realidad, nosotros pensamos que es tarea de la Federación el comunicarnos que los árbitros no nos quieren dirigir los partidos; nosotros, a estas alturas, oficialmente, no sabemos nada.

Como digo, lo dejamos todo en manos de la Federación, pero además, hay que añadir que nosotros consideramos que lo expuesto en el acta del partido anterior, es inexacto. Para acabar, diré que vamos a intentar seguir adelante después de todo y luchar por lo que es una causa justa.

FUTBOL SEGUNDA REGIONAL

La jornada en la Segunda Regional, no ha deparado excesivas sorpresas; pudiera serlo el que el Castillo fue derrotado en Parrillas y poco, más, los otros resultados hay que calificarlos como normales.

Gamonal 2, Sotillo 0.

El Sotillo, como ya se ha dicho, es un equipo que, de algún modo ha sorprendido en el comienzo de la temporada, casi nadie hubiera pesado al comienzo de la temporada que se fuera a encaramar en las posiciones altas de la tabla. Poco a poco, parece que va perdiendo fuelle, o al menos, los resultados que está obteniendo, son más cercanos a lo que se podría calificar como normal.

El domingo visitó el terreno del Gamonal y era una buena piedra de toque para comprobar hasta qué punto, el potencial del Sotillo es real o tan sólo fruto de una suerte momentánea. El Gamonal, es un equipo compacto y hay que decir que no dio opciones al Sotillo; venció mercedamente por dos goles a cero. Por cierto, que el Gamonal, se está encaramando a los puestos más altos de la clasificación y tiene aires de llegar muy lejos. Veremos.

Parrillas 3, Castillo 1.

Otro partido interesantísimo

por cuanto el Castillo era el líder del grupo y venía demostrando bastante seguridad. El domingo tenía que cumplir un trámite difícil puesto que la visita a Parrillas es siempre un cometido realmente difícil.

El Castillo llegó a Parrillas, con el inconveniente además, de la falta de varios de sus jugadores; quizá esta sea una razón de las que pueden argumentar los líderes para justificar la derrota sufrida; pero si se mira bien, habría que decir que para ganar un campeonato, hay que contar con banquillo; esta dicho en muchas ocasiones, pero es cierto que para ganar un campeonato de liga, los suplentes tienen que jugar un papel importante.

Calera 3, Puenteño 0.

Este es otro de los partidos que, a priori, parecían más interesantes; luego se vió que efectivamente, ambos equipos están bastante igualados en lo que a fuerzas se refiere. Finalmente se impuso el propietario del terreno, el Calera, pero habría que buscar la razón de la victoria quizás en unas decisiones arbitrales puede que no demasiado correctas.

Verdejo-Alberche.

Había expectación por ver qué

es lo que ocurriría en este partido, los dos equipos están mal situados, pero más que eso, el interés estaba en ver si los árbitros cumplirían su amenaza de no acudir a pitar el partido dado que se enfrentaban, precisamente, los dos conjuntos que han sido repudiados por el colectivo arbitral talaverano.

Pues bien, todo estaba preparado para que el partido diera comienzo, y era un encuentro, además en homenaje al centenario Pedro Moreno Martín, pero falta-

ba algo tan importante como un árbitro; efectivamente, nadie se había presentado para dirigir el partido así que los dos equipos uniformados y todo se quedaron compuestos y sin árbitro.

Para pasar el rato, y en vista de las circunstancias, se llegó al acuerdo de jugar un partidillo amistoso, pero el malestar fue grande y se piensan tomar medidas por parte de los equipos afectados, pero sobre esa información, trataremos más adelante en esta misma página.



Del Talavera C.F.

Situación económica alarmante

El Talavera tiene un grave problema con la economía del club. No responden los aficionados, y el presidente Isidoro Sánchez, se encuentra poco más o menos que entre la espada y la pared. Como parece que algunos ingresos que se tenían previstos no van a producirse finalmente, la situación es francamente grave. Tan grave que de seguir así las cosas no tendrán los directivos talaveranos otro remedio que convocar una asamblea para exponer la mala situación económica y si no hay otro remedio, tomar medidas, entre estas podría estar la de reducir plantilla. Así como suena, tan duro y tan real, pero lo que no están dispuestos ya, es a seguir poniendo dinero de sus bolsillos. La solución en los próximos días, como se decía antaño, estaremos pendientes para ver en qué acaba todo esto.

Barbero, escayolado

Después de que el domingo fuera sacado del campo en camilla, y de las declaraciones del médico del Talavera, se pensó en que Barbero podría tener alguna rotura de consideración, pues bien, todo ha quedado en una rotura de fibras y de eso no entendemos, pero sí parece que afortunadamente, y dentro de la gravedad que para un futbolista supone el ser escayolado, la cosa no será tan de temer.

La verdad es que Barbero había luchado mucho por hacerse con un puesto y después de lograrlo, le ha venido esta inoportuna lesión. Mala suerte, pero se espera que pronto el defensa esté otra vez entrenando, pudiera ser dentro de un mes si todo va bien.



Cupón pro-ciegos

56.718

DIA DE TOLEDO EN TALAVERA.
Nuestro teléfono es el 81-58-11